

# *Agricultores se quedan sin aire en Serie del Caribe de beisbol*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: Calixto N. Llanes (JIT)**

Por Orlando González Cruz.

La Habana, 6 feb (RHC) El equipo cubano de Agricultores vio alejarse sus aspiraciones de avanzar a la lucha por las medallas en la 65 Serie del Caribe de beisbol, tras caer hoy ante los Vaqueros de Montería de Colombia por 5-4.

Los discípulos de Carlos Martí estaban obligados a ganar en el estadio de La Rinconada para mantener opciones reales de pelear por el título del torneo. El elegido para abrir por los orientales fue el refuerzo pinero Jonathan Carbó, quien tiró los dos primeros innings sin complicaciones.

En el final del tercero, se combinaron un doblete (conexión que parecía fildeable, pero que finalmente picó delante del jardinero izquierdo Dennis Laza, a quien luego la bola le hizo un “extraño”) con un boleto y otro batazo de dos bases que trajo para el plato las primeras carreras del juego.

En el principio de la cuarta, los de la mayor de la Antillas negociaron la igualdad con boleto a Raico Santos, doblete de Yosvany Alarcón, quien fue emulado por su hermano mayor, Yordanis, con cohete impulsor de las primeras carreras cubanas y, de esta manera, decretó el empate y la “explosión” del abridor colombiano. Hernando Mejia vino a su rescate y evitó males mayores para los sudamericanos.

En la baja del quinto, Carbó tuvo que abandonar la lomita luego de que le abrieran con indiscutible, seguido por cuadrangular por el jardín derecho de Gustavo Cantero y otro hit. A su rescate vino Joel Mojena, quien realizó un buen relevo, pero no pudo impedir que entrara otra carrera más en el inning.

Con tres arriba en el marcador, los colombianos abrieron la alta del sexto con Oscar Marcelino como nuevo lanzador. El derecho entró descontrolado, propinando pelotazos a Laza y Alarcón (Yordanis) y recibiendo biangular de Rafael Viñales, quien trajo una para el plato. Samuel Burgos fue el elegido para apagar los bríos de los Agricultores, pero el torpedero antillano Andrés De La Cruz sigue demostrando que está en muy buena forma, y al primer lanzamiento pegó cañonazo al center field que trajo otra para el home.

La baja de la séptima la abrió el zurdo Miguel Paradelo desde el montículo por los cubanos y su actuación transcurrió por aguas tranquilas y al compás de conga, retirando a los tres bateadores que enfrentó, ritmo que continuó en la clausura de la octava.

Agricultores fue a consumir su última oportunidad al bate, perdiendo por una en el marcador; pero nada pudieron hacer ante el cerrador de los Vaqueros, quien retiró a los tres que enfrentó.

Ahora los cubanos tendrán que ganar los partidos que les quedan y apelar a las matemáticas en función de una clasificación que ahora mismo se ve bastante improbable.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/312860-agricultores-se-quedan-sin-aire-en-serie-del-caribe-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**